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国際ロータリーテーマ

《 ’18 - ’19 》
BE THE INSPIRATION.
　　インスピレーションになろう

クラ ブ 基 本 方 針

《 ’18 - ’19 》
ロータリアンの良さを再認識して共有しよう！
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編 集 後 記

地区大会に際しましては、皆様ご苦労様でした。神野勝太地区大会実行委員長による、地
区大会終了の文書は、読み返すと、そのときの苦労と感激が目の前に甦ってきました。委員
長ほか実行委員の皆様ご苦労様でした。
今月は、新入会の竹林塗装池田昭大会員からの内部卓話があり、塗装においては下地処理
が最も重要なことや、光と色の関係や、色を巡る非常に興味深いお話が多数ありました。
社会奉仕功労者表彰では、精神障害者の社会参加に尽力された、ボランティアグループ『か
ざぐるま』代表の片上美千子様が表彰され、その大変な苦労話をお聞かせいただきました。
最後に、花の種の配布には、新居浜西高インターアクトクラブ・高専ロータアクトクラブ
および会員総勢４１名が参加し、行われたことが、小野幸男社会奉仕委員長から報告されま
した。
皆様毎号の会報へのご投稿ありがとうございます。感謝いたします。
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・IM報告
　（会長・３年未満会員）
・情報雑誌
　　　　
・家庭集会 
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・ 新居浜RC創立記念日
・ カレンダー配布（社会奉仕）

・ RAC国領祭
・ 世界インターアクト週間
 （11/5含む）

・ 秋の遠足（親睦）

・ 花の種配布（社会奉仕）
・ 赤い羽根募金（社会奉仕）
・ えひめ学園運動会（青少年）
・ 地区大会記念ゴルフ
・ 地区大会
・ RACとの懇親会

【合同例会】※曜日注意！
・中学生弁論大会（青少年）
・短期交換学生例会出席12　

　
　

日

７月

７　
　

日

・ 中学生弁論大会（青少年）
・ 短期交換学生受入（国際奉仕）
・ IAC年次大会（今治市）
・ 市民一斉清掃（7：00 ～）
（社会奉仕・雨天31）
・ ③RA委員会・提唱クラブ連絡会議
・ 短期交換学生歓迎会（会長・理事）

28　

日

21　
　
　

日

・会計報告（2015 ～ 2016）
・短期交換学生受入報告（国際奉仕）
・情報雑誌

・家庭集会（12：00 ～）
　　　　　　※曜日注意！
　　元会長・元理事・副幹事
　　副会計
・出席表彰
・委員会活動方針（Ⅱ）
　　クラブ奉仕・プログラム・出席
　　増強・分類選考・広報
　　情報雑誌・会報・親睦
　　SAA
・クラブ協議会（18：00 ～）

・会長運営方針
・委員会活動方針
　　職業・社会・人尊
　　国際・財団・米山
　　青少年・RA・IA
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３

・ 中学生弁論大会（青少年）
・ 短期交換学生受入（国際奉仕）
・ IAC年次大会（今治市）
・ 市民一斉清掃（7：00 ～）
（社会奉仕・雨天31）
・RA委員会・提唱クラブ連絡会議
・ 短期交換学生歓迎会（会長・理事）

　　　　（ロータリー財団月
間）　　　　

・下期プログラム説明
・地区大会報告

【夜間例会】（18：30 ～）
・地区大会反省会
・内部卓話（ロータリー財団）

・社会奉仕功労者表彰
外部卓話（社会奉仕）

・家庭集会（18：30 ～）
　（クラブ奉仕・親睦・SAA）

・クラブ協議会（18：30 ～）
　（上期反省会）

・家庭集会
（クラブ奉仕・親睦・SAA）

・会長運営方針
・委員会活動方針
　　職業・社会・人尊
　　国際・財団・米山
　　青少年・RA・IA

・シンギング・内部卓話
　（新会員：池田昭大会員）
・情報雑誌

・定時総会
・内部卓話
　（新会員：西岡　圭会員）

・内部卓話
　（森平信哉会員）

・内部卓話（米山奨学生）
・情報雑誌

経済と地域社会の発展月間
・米山月間（ （

休会（地方祭）

【夜間例会】（18：30 ～）
・会長上期回顧

・情報雑誌
・お茶の会（プログラム）
・職場訪問（例会後）

特別休会

特別休会

（敬称略）（敬称略）

　2018年10・11・12月例会と行事予定　

10 月 中 の 出 席 成 績
（平均100%）

2018ー 19年度

（カード	 12）（　　　	 2）
（カード	 12）

	 4日	 67	 45	 22	 67.16%	 22	 100％

	 11日	 67	 49	 18	 73.13%	 18	 100％

	 25日	 67	 53	 14	 79.10%	 14	 100％

　合　計	 201	 147	 54	 	 54	

　平　均	 67	 49	 18	 73.13%	 18	 100%	

区分

例会日
会員数

出　席
会員数

欠　席
会員数

当 　 日
出 席 率

メー
キャップ

修 　 正
出 席 率

来訪ロー
タリアン

0

1

（カード270

（カード　0）0
（累　計	 6
（カード	 42）

（累　計	 1
（カード	 0）
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日　時：平成30年10月４日(木)………13:45〜

場　所：……リーガロイヤルホテル新居浜

諮問人員：10名

議題および内容

1）…11/10（土）松山北RC創立40周年記念へ

の対応について

2）…11/10（土）新居浜別子ライオンズクラブ

創立30周年記念への対応について

3）…赤い羽根共同募金について

	 定 例 理 事 会 報 告 	 幹事　小 野 雄 史

（敬称略）

■	11月15日　お茶の会	■

日　時：平成30年10月25日(木)………12:15〜

場　所：……リーガロイヤルホテル新居浜

諮問人員：９名

議題および内容

1）…会員の出席規定適用免除申請について

	 持 ち 回 り 理 事 会 報 告 	 幹事　小 野 雄 史

■	11月15日　職場訪問	日暮別邸記念館	■
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社会奉仕功労者表彰を受賞して
新居浜市精神保健ボランティアグループ「かざぐるま」　代表　　片 上 美 千 子

皆様、こんにちは。

今、ご紹介いただき

ました。私は、新居

浜市ボランティアグ

ループ「かざぐるま」

の代表をしておりま

す、片上美千子です。

この度は、このような晴の席にご招待いただき、

大変恐縮しております。

私は平成８年に精神保健ボランティア講座を受

講し、精神保健ボランティアグループ「かざぐる

ま」の会員となりましたので、活動を始めて22年

ほどになります。精神障がい者についての理解を

深め、社会参加を進め、市民の心の健康を増進す

る目的で、実践、学習、親睦等の啓発活動を行っ

ております。お手元の資料を見ていただきますと、

どのような活動をしているか、少しはお解りいた

だけると思いますが、日頃の活動を述べてみます。

私が活動を始めた頃は作業所も「花工房」１カ

所で、職員さんも２人でした。週の内、半分位は

作業所に出向き、当事者さん達の話を聞きながら、

横で内職仕事をしたり、廃油で作る石けん（みか

ん石けん）作りを手伝っていました。グループホー

ム「ひまわり」も１カ所あり、夕食支援に交代で

出かけておりました。当事者の方が通う関係上、

上部の元喜光地の商店街の中に「第２花工房」（現

在の「つぼみ」）が出来ました。

毎月の活動としましては、運営委員会（８名）

で色々と相談し、定例会で話し合いを行い、運営

しております。運営委員会では「かざぐるま通信」

という広報紙を発行し（現285号）関係機関など

に発送しております。

現在は３カ所の作業所で活動を行っておりま

す。「どんでんどん」「つぼみ」は作業手伝い（主

に紙加工品）。「花工房」では社会復帰のために当

事者さんと一緒に食事を作ったりしております。

「グルポ」は作業所でなく、１日自由に過ごせる

地域活動支援センターのため、「かざぐるまカ

レー」と銘打って、月に１度会員５〜６名でカレー

を作り、食べながら交流しています。

当事者の方には歌うのが好きな方が多かったの

で、「カラオケ大会」を開催し、年１回20年余り

続けておりましたが、だんだんと出席者が少なく

なり、参加者の高齢化もあり、中止することにな

りました。

また、若い人たちを巻き込みたいとの思いから、

愛媛県立東高等学校の生徒との交流を持つことに

なりました。先生も色々と準備してくださり、高

校の調理室でクリスマスケーキを作ったり、クッ

キーを焼いたり、生徒と一緒にゲームをしたり、

生徒のパフォーマンスを見せてもらったり、楽し

く交流しておりましたが、こちらも参加者が少な

くなり、高齢化してきましたので、１度休止にし

ました。若い人たちには理解され、福祉関係に進

学した生徒さんもおられ、少しは成果があったと

思います。

県が主催していた運動会を、今は社会福祉法人

「花咲会」主催で精神障がい者のスポーツ交流会

「ハートピック」として山根体育館で開催してお

り、私も実行委員として参加しております。今年

で24回目になります。

他にも、花咲会合同の「お花見」では河川敷で

当事者の方や職員の方と交流したり、作業所のバ

ス旅行に会員と一緒に参加するなど、お互いに交

流を深めてきました。

新居浜市社会福祉協議会主催の生き生き幸せ

フェスティバルには毎年参加し、イベントでお寿

司を販売し、利益を「かざぐるま」の活動資金に

充てています。

毎月11日にはイオン新居浜で「幸せの黄色いレ

シートキャンペーン」に参加し、活動しています。

「幸せの黄色いレシートキャンペーン」とは毎月

11日の「イオン・デー」にイオンで集めた黄色い

レシートの合計１%分の品物をイオンが地域のボ

ランティア団体に寄贈するという取り組みのこと

です。会員とレシート回収箱を持って、年２回イ

オンの店内で回収活動を行っております。

主な活動資金は、年会費1,000円、賛助会費１

口1,000円で、今年は100口余り（財団新居浜病院・

十全ユリノキ病院・花咲会・家族会他）の皆さん

のご協力により、たくさんの方に賛同いただいて

おります。

【外部卓話】
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新居浜市では３障がい（知的障がい・身体障が

い・精神障がい）の中で、精神障がいが一番支援

が遅れておりましたので、なんとか社会福祉法人

を設立したいと「家族会」「かざぐるま」「ほいふく」

の３団体が中心となり、愛媛県所有の建物で法定

伝染病棟が空き室になっていたことに目をつけ、

新居浜市と交渉し、なんとか無償貸与できること

になり、平成15年に社会福祉法人「花咲会」が認

可されました。建物を改修し作業所「どんでんど

ん」が出来ました。中には立派な厨房があり、お

弁当作りを始めました。なんとか「どんでん弁当」

の事業も軌道に乗り、喜光地に作業所「つぼみ」

を建て、そこにも厨房を作り、２カ所で弁当を作っ

ております。「どんでん弁当」は「どんでんどん」

で月平均4,200食、「つぼみ」で3,400食作ってお

り、各事業所などに配達しております。今では職

員さんも30名程度になり、当事者の方に対し幅広

い色々な支援ができるようになりました。それと

共に、ボランティアの手助けをすることが少なく

なってきました。

先ほど話が出ました「ほいふく」ですが、新居

浜市には医療従事者のボランティアグループがあ

り、そのグループ名が「ほいふく」と言います。

精神保健ボランティアの全国大会に参加した際に

も、話しますと皆様から羨ましがられます。医療

従事者がボランティアグループを作り活動してい

るのが素晴らしいと言われます。新居浜市は他市

に比べると、住みやすくなっていると思います。

今の活動の悩みは、若い会員さんが増えないこ

とです。どこのボランティアグループも同じ悩み

があるようです。平均年齢が高くなりつつありま

すが、楽しみながら活動したいと思います。

最後になりましたが、障がい者雇用の問題が大

きなニュースになっていますが、新居浜市の各企

業の皆様には是非、その人に合った職場環境を工

夫して見つけていただき、働きたい障がい者の人

が１人でも多く働ける、共存・共生の社会になれ

ばと心より願っております。

本日は本当にありがとうございました。

弊社は、昭和元年に大阪で

竹林富三郎が塗装業に携わり

始めたことに端を発します。

一緒に仕事をしていた私の祖

父が義理の兄弟であったこと

もあり、新居浜への出張工事

を任され、次々と仕事の依頼

を受け、三ヶ月の出張予定で大阪へ帰るはずが出

張所となったようです。弊社としての創業はその

頃とさせていただいています。その後、昭和３７

年に独立し、四国竹林塗装工業㈱として今日に至

ります。

塗装には、大まかに下地処理・下塗り・中塗り・

上塗りの各工程があり、それぞれ役割があります。

この中で一番重要な工程は下地処理となります。

塗装の仕上りや性能発揮の半分程度を占める要因

となります。また、塗料の種類や効果にもさまざ

まなものがあります。効果や性能、模様や色彩を

いかにお客様の要望に沿えるご提案が出来るかと

いうことを日々考えています。塗装は仕上げ工事

となりますので、工事が終わった後からでも、常

に見られることになります。そこで塗装の仕上り

や建物のイメージに大きく影響するものが色とな

りますので、少し色について考えてみたいと思い

ます。

色とは光であり、電磁波の一種です。目で見る

塗 装 と 色 彩
池 田 昭 大

【内部卓話】
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ことのできる可視光は380ナノメートルから780

ナノメートルの範囲です。波長の短い紫系の色か

ら波長の長い赤色系の色まであります。色の混色

については、加法混色と減法混色がありますが、

塗装で扱う混色は減法混色となります。色には見

える為の３条件があります。まず光があること、

そして目が働いていること、最後は対象物がある

ことです。それぞれの条件が変わると見え方も変

わります。同じ人が同じものを見ても、昼間に外

で見るのと、夜に白熱灯で見るのでは違った見え

方になるはずです。このように条件で変わる色

をどう伝えるかということも、非常に難しい問題

です。色名や色見本では伝えられない場合もあり

ます。そのため、色々な色を表現する表色系とい

うものが考案されています。塗装ではよく日本塗

料工業会の色見本を使いますが、これは表色系の

一種であるマンセル表色系を基にしています。カ

ラーコーディネーションに活用しやすい表色系な

どもあります。

色を認識する目にはさまざまな特性がありま

す。明順応や暗順応、色順応といった現象もあり

ます。よく耳にする残像にも、暗いところや短い

時間で起こりやすい陽性残像と補色が浮かんでく

る陰性残像があります。また面積により見え方が

変わる場合もあります。対比や同化といった、そ

の色の周囲に描かれた色や置かれた色による影響

を大きく受ける場合もあります。大きさ・形・色

の恒常性などの特徴もあります。また、目立ちや

すいとか読みやすいといった視認性や誘目性など

は、危険表示や案内看板等を設置する際には考慮

されます。この場合は色覚異常がある方にも判読

しやすいユニバーサルデザインという考え方も重

要となります。

色にはさまざまな心理的効果もあります。赤や

黄色系は暖かさを感じ、暖色と言われます。逆

に青系の色は寒さを感じるため寒色系と言われま

す。同じく、暖色は進出感、寒色は後退感を感じ

ます。明るい高明度色は軽さ・柔らかさ・膨張感

を感じます。暗い低明度色は重さ・硬さ・収縮感

を感じます。また、時間の感じ方も変わるようで、

暖色は時間の経過を早く感じ、寒色は時間の経過

を遅く感じます。飲食店の内装には暖色、事務所

などには寒色がいいかもしれません。

私どもは塗装業者として、色のアドバイスを求

められることもあります。住宅や店舗といった建

物の色彩を決めるには、景観条例や安全色といっ

た従うべきルールを確認した上で、周囲の環境や

景観に配慮が必要です。石や瓦、タイルやサイディ

ング、そしてクロスや塗装といった風に、選べる

色の少ないもの、変更しにくいものから選定する

ことをお勧めします。色だけでなく素材感も考慮

することも重要です。色彩調和としては、似た色

相の類似調和、対照的な色相の対比調和、また淡

いや強いといったトーンを合わせるなどの方法が

分かりやすいと思います。

少しでも皆さんが色に興味を持っていただける

とうれしく思います。ありがとうございました。

約２年程の準備期間を経

て、昨年の11月に高知で開

かれた地区大会で、次期開催

地として正式に決定して以

来、新居浜での開催に向けて

スタートしました。

桑原ガバナーを頭に、全員

参加で行う事をモットーに、西本・高橋栄吉両氏

を軸に組織編成を行い、７月初旬の第一回実行委

員会を開催し、ハートネットワークに演出を任そ

うと決めて以来４ヶ月間に15回程打合せ、各委員

会も９月に入ってからはフル稼働し、総務委員会

も10回以上開催しました。

大会会場、懇親会会場と1600名程の入場を見

込み段取りを行いました。文化センター、リーガ

ロイヤルホテル新居浜には安藤地区代表幹事の昼

夜に渡る活躍で交渉を進め、予算も工程上ほぼ煮

詰まった所で市長さんより太鼓台を出場させてほ

しいとの要望も入り大混乱しましたが、井石さん

の努力の下、西原太鼓台の出場が決定し、何とか

地区大会を終えて
神 野 勝 太
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アトラクションとしての顔も出来、格好が付きま

した。

ぶっつけ本番的な要素も多くありましたが、裏

方の仕事としては最大の懸案であった２日目の各

表彰の打合せには、佐々木さんの力で分単位の工

程を組み円滑に進めることが出来、感謝です。

天候にも恵まれ、予定通り四国各地より1600

名程の会員が来新していただき、今思えば最高の

大会であったように思う３日間でした。

初日のゴルフ大会には、滝の宮カントリークラ

ブの新谷社長の大活躍、又、南クラブの10人強の

会員の手伝い等で、参加者にはほぼ満足していた

だいた様子で、チャリティで15万円強の募金をい

ただき感謝をしています。

募金の使い道は、実行委員会でロータリーの大

会であるから「“米山奨学”か“国際財団”へ」

との声もありましたが、県庁都市以外で開き、そ

の地に何かと迷惑をかけている点も考慮して、“新

居浜社会福祉協議会”と“新居浜ユネスコ”に半

分ずつ送らせてもらう事にしました。皆様方のご

理解をお願い致します。

その夜開かれたRI会長代理歓迎晩餐会には、県

より菅総務部長、石川新居浜市長、四国各地より

ガバナー経験者、地区役員や新居浜ロータリー

32名を含めた多くのロータリアン等120名強の参

加者を迎え、盛大に執り行いました。

２日目の本大会初日では、ほぼ予定していた人

数が集まり、中ホールもほぼ人が入りにぎやかに

行事が行われました。懸案の一つであった夜の懇

親会の開かれるリーガロイヤルホテル新居浜への

1000人以上の参加者の移動もほぼ順調に行われ、

懇親会も高橋栄吉氏の開会の挨拶、西本先生の閉

会のすばらしい挨拶でお開きとなり、夜の街も村

上徹氏の準備のお陰で適当に賑わったものではな

いかと思います。

思えば１年間長いようにも感じますが、終わっ

てみればあっという間のように思います。又、新

居浜ロータリークラブの力というか団結が示され

た大会のように思います。後日、市長さんと市議

会議長さんに「何年ぶりかに文化センター大中

ホールを満員の人でうめていただき、有難うござ

います。大成功でしたね。」とお言葉を頂き、満

足しています。

すべてのロータリアンが各自の責任を各々果た

して頂き、新居浜での地区大会を成功のうちに終

了できました。会員の皆様に多大の感謝をしたい

と思います。

10月７日、日曜日、新居浜

RC会員18名、新居浜西高イ

ンターアクトクラブから19

名、新居浜高専ローターアク

トクラブから４名の参加を得

て、花の種配布を行いました。

場所は例年通り、新居浜市

総合福祉センターです。

当日は、生き生き幸せフェスティバル・ボラン

ティアフェスティバルが行われており、多数の市

民の皆様が来場されておりました。

記念撮影の後、参加者41名にて配布を行いまし

たが、参加人数が多かった事と、会場の来訪者が

多数いたため、あっという間に配布を終わる事が

できました。

今後の課題として、配布する花の種の数量、ま

た、新居浜RCの存在をいかにアピールするか、

色々と考えさせられる事がありました。来年度に

向けての検討事項が残ったような気がします。

多数の皆様の御出席、御協力ありがとうござい

ました。

花 の 種 配 布
小 野 幸 男
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Ｈ30.10.25（第3215回）　
開　会… 中山会長

来客紹介… 山内親睦副委員長

　ゲスト　なし…

　来訪ロータリアン　なし

出席報告… 明星出席委員長

持ち回り理事会報告… 中山会長

幹事報告（ホームページに掲載）… 小野（雄）幹事

各委員会の連絡事項

ニコニコ報告� 副SAA

内部卓話（新入会員）「塗装と色彩」… 池田昭大会員

情報雑誌… 米山情報雑誌委員長

閉　会� 中山会長

開　会… 中山会長

来客紹介… 大和田親睦委員

　ゲスト　

… 精神保健ボランティアグループ「かざぐるま」

… 代表　片上美千子様

… 米山奨学生　孫源晙様

　来訪ロータリアン　…

　　西条ロータリークラブ… 井上隆寿様

結婚記念祝（10月）

　森平　信哉君…… 6日　　加藤　友久君…… 7日

　伊東　省司君…… 8日　　近藤　基起君…… 9日

　横川　明英君……10日　　一宮　捷宏君……12日

　山本　一心君……20日　　桑原　征一君……23日

　長岡　一路君……29日

出席報告… 明星出席委員長

定例理事会報告… 中山会長

幹事報告（ホームページに掲載）… 小野（雄）幹事

各委員会の連絡事項

ニコニコ報告… 副SAA

社会奉仕功労者表彰

　　紹　　介… 小野（幸）社会奉仕委員長

　　表彰状贈呈… 中山会長

　　受賞者挨拶・卓話「かざぐるまの活動報告」

… 片上美千子様

　　謝　　辞… 中山会長

情報雑誌… 永田情報雑誌副委員長

閉　会… 中山会長

Ｈ30.10.11（第3214回）

（敬称略）

Ｈ30.10. ４（第3213回）　
開　会… 中山会長

来客紹介… 礒村親睦委員

　ゲスト　… 米山奨学生　張 瀞 文様

… 米山記念奨学委員長　石村　浩様

　来訪ロータリアン　なし…

誕生祝（10月）

　永田　光春君…… 4日　　松浦　正樹君…… 9日

　藤田　真哉君……13日　　越智　　仁君……15日

　矢田　義久君……16日　　妻鳥　孝行君……25日

　白石　正一君……30日　　丹　　一志君……30日

　藤本　　毅君……31日　　

出席報告… 石川出席副委員長

幹事報告（ホームページに掲載）… 日野副幹事

各委員会の連絡事項

ニコニコ報告� 副SAA

内部卓話（米山奨学生）

　　紹　　介… 朝日米山奨学委員長

　　挨　　拶… 石村　浩様

　　卓　　話「自画像」… 張瀞文様

　　謝　　辞… 中山会長

情報雑誌… 米谷情報雑誌委員長

閉　会� 中山会長
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石村　　浩　…台湾からの奨学生、張瀞文さんの初

めての卓話です。ミスがあっても

ロータリーの寛容の精神で許して下

さい。

朝日　俊雄　…張さん、今日は卓話をありがとうご

ざいます。石村米山地区委員長さん

も同行をありがとうございます。ど

うぞ宜しくお願い申し上げます。

嶋田　祐二　…米山奨学生　張さんに来て頂き、卓

話ありがとうございます。

近藤　奉文　…本日、住友化学第５メチオニン工場

無事竣工式を迎えました。無事故無

災害で無事作業完遂することができ

ました。お世話になりました。

礒村　典秀　…9/27にLNG基地起工式、10/1に基

地建設を着工しました。よろしくお

願いいたします。

重見　法人　…９月27日に開催された会長杯ゴルフ

コンペで優勝、前回の会長杯から連

覇となりました。３ヶ月ぶりのゴル

フでしたが、暑い７、８月を休養し

たのが幸いしたようです。ありがと

うございました。

高橋　正明　…藤原正彦先生の講演案内チラシを、

ソロプチミストみなみの会長に預け

て配布をお願いしたら、逆に、ソロ

プチミストみなみ主催のチラシ配布

を頼まれました。それで、本日何枚

かアトランダムに入れさせてもらい

ました。

石川　博敏　…広島カープ優勝。でもチケットが取

れないので見に行けません。

妻鳥　孝行　…今月25日で69才になります。70代

までもう少しです。ノーベル賞の本

庶先生のように、週末ゴルフを永く

続けていきたいです。

永田　光春　…74才に成りました。人生で一番輝く

幸せな年代に成りました。宜しくお

願いします。

白石　正一　…10月30日で、満66才になります。

暴飲暴食に注意し、仕事もガンバり、

家庭も大事にしていきたいと思いま

す。

矢田　義久　…誕生祝

松浦　正樹　…ありがとうございます。今年も１年

頑張ります。（誕生祝）

藤田　真哉　…13日で56才です。健康に気をつけ、

また１年頑張ります。

藤本　　毅　…10月最後の日に49才になります。

地区大会が成功し、安堵感の中で迎

えられるよう、微力ながら頑張りま

す。

小森　　誠　…社内の会議の為。（早退）

垂水　辰仁、高橋　正明、……（その他）

■�10月４日�	……………………………………………………………………………………… ●

（敬称略）

川之江RC

丹　　一志　…先週、メチオニン工場の竣工式を無

事終える事が出来ました。これ迄の

間ご協力頂きありがとうございまし

た。これから立上に向けて頑張って

まいります。

一宮　捷宏　…福井国体で、レスリング…グレコロー

マン77kg級で、我社の泉君が優勝

し、愛媛県の天皇杯目標13位以内

（12位確定）に寄与しました。12月

の全日本大会で優勝すれば東京オリ

ンピックの道が開けます。頑張りま

す。

妹尾　次郎　…二男が10月より新居浜に戻り、会社

を手伝うことになりました。嫁と２

人なので、新居浜の人口増加に寄与

できました。

■�10月11日�	 …………………………………………………………………………………… ●
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伊藤　雅治　…半年振りに退院し、本日始めて出席

出来ました。今後ともよろしくお願

い致します。

米谷　方利　…川西秋祭り、新田太鼓台平和運行65

周年達成しました。工場前では住友

化学、十倉社長に乗っていただき盛

り上がりました。大変ありがとうご

ざいました。残念なことに、高橋会

員が船御幸のときにケガをしまし

た。できるだけ早く治癒されること

をお祈りします。

妹尾　次郎　…鉱山さんから譲って頂いた、海浜館

のリノベーション事業が愛媛新聞さ

んに報道されました。新居浜のまち

おこしに尽力できればと思います。

12月10日にオープン予定です。ど

うかよろしく御願いします。

伊東　省司　…カープの日本シリーズ優勝を祈願し

て、カープ頑張れ!!

永田　光春　…びわ湖100kウォーク、永田・西本・

増 田、52k12時 間 歩 く。 来 年 は

100k歩く目標に３人で決意した。

新谷　隆則　…10/26…地区大会記念ゴルフ開催の受

入れ。コースコンディション良好。

天候：晴予報。安全かつスムーズな

運行に尽力致します。

■�10月25日�	 …………………………………………………………………………………… ●

桑原　征一　…いよいよ地区大会が２週間後に迫っ

て参りました。皆さん、ご苦労をお

かけいたしますが、どうか宜しくお

願いいたします。

小野　幸男　…10月７日（日）、花の種配布、新居浜

RCから18名、新居浜高専ローター

アクトクラブから4名、新居浜西高

インターアクトクラブから18名の参

加を得て、無事終了しました。御協

力ありがとうございました。

曽我部謙一　…先日の花の種配布、出席の予定でし

たが、急用が入り欠席しました。申

し訳ありませんでした。

小野　幸男　…本日は、社会奉仕功労者表彰として、

片上美千子様に卓話をしていただき

ます。片上様、よろしくお願い申し

上げます。

小野　正師　…精神保健ボランティアグループ「か

ざぐるま」代表　片上美千子様、本

日の社会奉仕功労者表彰誠におめで

とうございます。

丹　　一志　…10月30日で62才になります。年を

経る事に１年を早く感じます。

伊東　省司　…お花ありがとうございました。45年

目を迎え、女房はますます元気です。

子供も孫も猫も皆バーバの味方で、

私は女房の言いなりです。

一宮　捷宏　…結婚記念祝いありがとうございま

す。45年になります。内半分が単身

赴任でフレッシュな関係を維持して

ますが、「父ちゃん元気で留守が良

い」が「ホンネ」ですかな！

桑原　征一　…結婚満47年になります。なんとか無

事金婚式を迎える事ができそうで

す。

近藤　基起　…妻もバラの花束喜んでおりました。

ありがとうございます。

加藤　友久　…約半世紀ぶりのバラの花束に家内が

感動していました。これからはもう

少し家内の事を考えていきます。あ

りがとうございました。

森平　信哉　…結婚祝いありがとうございます。

長岡　一路　…結婚記念

山本　一心　…早や44回目の記念日です。今年は孫

の七五三と重なり、目出たい限りで

す。

横川　明英　…「立てば芍薬　座れば牡丹　歩く姿

は百合の花」あれから40年、ハズキ

ルーペをかけ眺めると「立てば大根

座ればキャベツ　歩く姿はブロッコ

リー」様変わりしました。歳は取り

たくないものです。せっかくなので

一句ご披露いたします。「バラ抱い

て　笑みをふりまく古女房　トゲを

隠して　そばに居座る」……合掌
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ニコニコ寄付金2018 ー 19 年度

10 月 合計 35 件  132,000 円       累 計 208 件  680,000 円

池田　昭大　…本日、地区大会前の大切な時間を頂

き内部卓話させて頂きます。準備不

足でご迷惑おかけするかもしれませ

んが、よろしくお願いします。

越智　　仁　…誕生祝

PHD箱寄付金報告（インターアクト委員会）
　… 10月合計額… 4,695円　
… 2018‐19年度累計額… 23,944円　

… 昭和57年５月13日スタート以降の累計額… 1,678,394円

おのおのの物そして心の両面の10％をささげ、
世界に平和と健康をつくりだす人を−−。

PEACE･HEALTH		&		HUMAN		DEVELOPMENT

… ６月末… 62名

… ７月末… 65名

… ８月末… 67名

… ９月末… 67名

… 10月末� 67名

正 会 員 数

2018ー19年度の入退会者
入　　会 退　　会 紹 介 者事 業 所 名月／日

7/5… 小森　　誠　　　 … 住友生命保険（相）新居浜支社… 西本　　健

7/5… 山本　和宏　　　 … … 井石安比古

7/26… 礒村　典秀　　　 … 新居浜LNG(株)… 丹　　一志

8/2… 大和田　洋　　　 … 住友重機械工業(株) 愛媛製造所… 秋月　伸治

8/30… 吉田　達哉　　　 … (株)よしだ… 青野　　正

… 計… ５名… 0名

四国電力(株) 愛媛支店
営業部 新居浜営業所
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東田印刷株式会社
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● 発行所
● 印刷所

国際ロータリーテーマ

《 ’18 - ’19 》
BE THE INSPIRATION.
　　インスピレーションになろう

クラ ブ 基 本 方 針

《 ’18 - ’19 》
ロータリアンの良さを再認識して共有しよう！
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編 集 後 記

地区大会に際しましては、皆様ご苦労様でした。神野勝太地区大会実行委員長による、地
区大会終了の文書は、読み返すと、そのときの苦労と感激が目の前に甦ってきました。委員
長ほか実行委員の皆様ご苦労様でした。
今月は、新入会の竹林塗装池田昭大会員からの内部卓話があり、塗装においては下地処理
が最も重要なことや、光と色の関係や、色を巡る非常に興味深いお話が多数ありました。
社会奉仕功労者表彰では、精神障害者の社会参加に尽力された、ボランティアグループ『か
ざぐるま』代表の片上美千子様が表彰され、その大変な苦労話をお聞かせいただきました。
最後に、花の種の配布には、新居浜西高インターアクトクラブ・高専ロータアクトクラブ
および会員総勢４１名が参加し、行われたことが、小野幸男社会奉仕委員長から報告されま
した。
皆様毎号の会報へのご投稿ありがとうございます。感謝いたします。
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